



Red Mundial de Oración del Papa

CHILE

*Una voz salió de la nube:
«Este es mi Hijo amado, ¡escúchenlo!».*

Mc 9,7

Amigas y amigos en el Señor:

El mes de Agosto está indudablemente asociado para nosotros a la figura de San Alberto Hurtado, quien supo hacer suya la invitación de Dios Padre a escuchar a su amado Hijo Jesucristo, quien nos habla de múltiples maneras. Una manera privilegiada, que el Padre Hurtado supo captar de modo singular, es cuando nos habla a través de los más pobres y necesitados.

Durante este «Mes de la Solidaridad» hagámonos también nosotros sensibles a la voz de un Dios que, ya no desde la nube sino desde el clamor de los migrantes o de las mujeres que exigen respeto a su dignidad, nos sigue hablando para juntos construir un mejor país, una sociedad más inclusiva y una Iglesia cada día más participativa.

Junto a la «Fundación Padre Hurtado» y al Santuario donde reposan sus restos, queremos promover su figura y su pensamiento, convencidos que su espíritu de profunda oración y su incansable preocupación por los desafíos del mundo, serán para todos nosotros –miembros de la «Red Mundial de Oración del Papa» y de su rama juvenil, el «Movimiento Eucarístico Juvenil»– un gran aliciente en nuestro crecimiento espiritual. Que la Virgen María, cuya solemnidad de la Asunción celebramos a mediados de mes, nos acompañe y guíe en nuestro caminar.

P. Jorge Ramírez Benavides, S.J.
Director Nacional

AGOSTO - 2018



Red Mundial de Oración del Papa

CHILE



Lord Cochrane 110 (Metro Moneda) - Santiago - (56) 2 2838 7590

contacto@aomej.cl - www.aomej.cl



AO MEJ Chile



ORANDO POR LAS INTENCIONES DE LA IGLESIA

ORACIÓN DE OFRECIMIENTO

Dios, Padre nuestro,
yo te ofrezco toda mi jornada,
mis oraciones, pensamientos, afectos y deseos,
palabras, obras, alegrías y sufrimientos,
en unión con el Corazón de tu Hijo Jesucristo,
que sigue ofreciéndose a Ti, en la Eucaristía,
para la salvación del mundo.

Que el Espíritu Santo, que guió a Jesús,
sea mi guía y fuerza en este día,
para que pueda ser testigo de tu amor.

Con María, la madre del Señor y de la Iglesia,
pido especialmente por las intenciones del Papa
y de nuestros obispos para este mes.

Intención universal – El Papa nos invita a orar:

para que las grandes opciones
económicas y políticas
protejan la familia como el tesoro de la humanidad.

Los obispos de Chile nos invitan a orar:

para que quienes contribuimos al desarrollo del país,
a ejemplo de Cristo, pan partido y repartido para la vida del mundo,
podamos concretar los anhelos de equidad y justicia social.

San Alberto Hurtado: Patrono del MEJ - Chile

Alberto Hurtado Cruchaga nació en Viña del Mar, el 22 de Enero de 1901. Estudió en el Colegio San Ignacio de Santiago y luego en la Universidad Católica, donde se tituló de abogado. Poco después de terminar sus estudios, el 14 de Agosto de 1923, ingresó a la Compañía de Jesús, siendo ordenado sacerdote diez años después, el 24 de Agosto de 1933.

Desempeñó su ministerio sacerdotal como profesor y luego como asesor de los jóvenes de la Acción Católica, lo que lo llevó a recorrer gran parte del país. Movidado por su profundo amor a los más pobres y desamparados, el año 1944 fundó el "Hogar de Cristo", la más conocida de sus obras. Además fundó la ASICH y la revista "Mensaje", y se distinguió como autor de varios libros, entre los que destacan obras como: "¿Es Chile un país católico?", "Humanismo Social" y "La crisis sacerdotal en Chile".

Fue beatificado por San Juan Pablo II en 1994 y, once años después, canonizado por Benedicto XVI, en Octubre de 2005, celebrándose su memoria el día 18 de Agosto, aniversario de su muerte, ocurrida en 1952.

El Padre Hurtado se distinguió a lo largo de toda su vida por su gran amor a Dios y a los demás, particularmente a los más postergados de nuestra sociedad. Por haber vivido "al estilo de Jesús" y por su gran amor a los niños y jóvenes, el «Movimiento Eucarístico Juvenil» (MEJ) instituyó a San Alberto Hurtado, S.J. como su modelo y patrono en nuestro país.

Iglesia chilena en «estado de oración»: tiempo de escucha y discernimiento

El Papa Francisco, con fecha 31 de Mayo de 2018, ha escrito una carta dirigida «Al Pueblo de Dios que peregrina en Chile», que hace referencia a la serie de abusos que se han cometido dentro de la Iglesia chilena e invita a "dar los pasos necesarios para una renovación y conversión eclesial".

Como «Red Mundial de Oración del Papa» en Chile queremos colaborar y contribuir con lo más propio nuestro: la oración.

Así pues, a las intenciones de oración que el Papa y nuestros obispos nos señalan para este mes, por nuestra parte pedimos:

**por todas las víctimas de abusos,
para que el proceso de conversión eclesial iniciado
ayude, en parte, a reparar el daño y el dolor ocasionados.**

<http://www.aomej.cl/web/carta-del-papa-francisco-al-pueblo-de-Dios-que-peregrina-en-chile>



Del discurso del Papa en la Universidad Católica

Esta comunidad está desafiada a no quedarse aislada de los modos de conocer; así como tampoco a construir conocimiento al margen de los destinatarios de los mismos. Es necesario que la adquisición de conocimiento sepa generar una interacción entre el aula y la sabiduría de los pueblos que conforman esta bendecida tierra. Una sabiduría cargada de intuiciones, de «olfato», que no se puede obviar a la hora de pensar Chile. Así se producirá esa sinergia tan enriquecedora entre rigor científico e intuición popular. Esta estrecha interacción entre ambos impide el divorcio entre la razón y la acción, entre el pensar y el sentir, entre el conocer y el vivir, entre la profesión y el servicio. El conocimiento siempre debe sentirse al servicio de la vida y confrontarse con ella para poder seguir progresando. De ahí que la comunidad educativa no puede reducirse a aulas y bibliotecas, sino que debe avanzar continuamente a la participación. Tal diálogo sólo se puede realizar desde una episteme capaz de asumir una lógica plural, es decir, que asuma la interdisciplinariedad e interdependencia del saber. «En este sentido, es indispensable prestar atención a los pueblos originarios con sus tradiciones culturales. No son una simple minoría entre otras, sino que deben convertirse en los principales interlocutores, sobre todo a la hora de avanzar en grandes proyectos que afecten a sus espacios» (LS, 146).

La comunidad educativa guarda en sí un sinfín de posibilidades y potencialidades cuando se deja enriquecer e interpelar por todos los actores que configuran el hecho educativo. Esto exige un mayor esfuerzo en la calidad y en la integración, pues el servicio universitario ha de apuntar siempre a ser de calidad y de excelencia, puestas al servicio de la convivencia nacional. Podríamos decir que la Universidad se vuelve un laboratorio para el futuro del país, ya que logra incorporar en su seno la vida y el caminar del pueblo superando toda lógica antagónica y elitista del saber. La tentación latente en todo ámbito académico será la de reducir la Creación a unos esquemas interpretativos, privándola del Misterio propio que ha movido a generaciones enteras a buscar lo justo, bueno, bello y verdadero. Y cuando el profesor, por su sapiencialidad, se convierte en «maestro», entonces sí es capaz de despertar la capacidad de asombro en nuestros estudiantes. ¡Asombro ante un mundo y un universo a descubrir!



Una voz salió de la nube: «Este es mi Hijo amado, ¡escúchenlo!».

Mc 9,2-8

- **Me dispongo a la oración:**

Busco un lugar tranquilo que facilite mi encuentro con el Señor, decido cuánto tiempo dedicaré a la oración e invoco su presencia haciendo la señal de la cruz.

- **Pido la gracia:**

Danos la gracia, Señor, de reconocer la presencia de tu Hijo entre nosotros y escuchar con atención su Palabra, y hacernos así pregoneros de su Buena Noticia.

1° LEO: ¿Qué dice la Palabra de Dios?

Seis días después, Jesús tomó aparte a Pedro, a Santiago y a Juan, y subió con ellos a un monte alto. Se transfiguró delante de ellos y su ropa se volvió reluciente, tan blanca como nadie en el mundo sería capaz de blanquearla. Y se les aparecieron Elías y Moisés, que conversaban con Jesús. Pedro, dirigiéndose a Jesús, le dijo: «Maestro, qué bien estamos aquí. Hagamos tres chozas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». Pero no sabía lo que decía, ya que estaban atemorizados. En esto, una nube los cubrió con su sombra y una voz salió de la nube: «Este es mi Hijo amado, ¡escúchenlo!». De pronto, cuando miraron a su alrededor, no vieron más que a Jesús solo con ellos.

2° MEDITO: ¿Qué me dice la Palabra de Dios?

Leo y releo el texto, subrayando las frases o palabras que más me llaman la atención y donde siento que Dios me está queriendo decir algo.

3° ORO: ¿Qué palabra tengo yo para decirle a Dios?

Abro mi corazón y mis labios para hablar con Dios y decirle, con confianza, lo que brota desde mi interior, compartiendo con Él mis anhelos más profundos.

4° CONTEMPLA: Hago silencio, miro a Dios y me dejo mirar por Él.

Ante la presencia amorosa de Dios, ahora callo y guardo silencio; en actitud de profunda oración y adoración, miro a Dios y me dejo mirar por Él.

5° ACTÚO: En mi día a día, ¿qué me propone, a qué me invita Dios?

Tomo conciencia de lo que se agita en mi interior—señal de la acción del Espíritu en mí— y me pregunto: ¿qué acciones, qué actitudes me invita Dios a vivir?

- **Concluyo la oración:**

Examino la oración y doy gracias a Dios por este encuentro con Él. Finalizo con un Padrenuestro, un Avemaría y un Gloria por las intenciones de la Iglesia.



EL PAN NUESTRO DE CADA DÍA

El Pan de la Palabra

Mi. 1	Mt 13,44-46	San Alfonso María de Ligorio
Ju. 2	Mt 13,47-53	
Vi. 3	Mt 13,54-58	<i>1er. Viernes de mes</i>
Sá. 4	Mt 14,1-12	S. Juan M. Vianney
Do. 5	Jn 6,24-35	18° durante el año
Lu. 6	Mc 9,2-10	La Transfiguración del Señor
Ma. 7	Mt 14,22-36	
Mi. 8	Mt 15,21-28	Santo Domingo
Ju. 9	Mt 16,13-23	
Vi. 10	Jn 12,24-26	San Lorenzo
Sá. 11	Mt 17,14-20	Santa Clara
Do. 12	Jn 6,41-51	19° durante el año
Lu. 13	Mt 17,22-27	
Ma. 14	Mt 18,1-5.10.12-14	San Maximiliano María Kolbe
Mi. 15	Lc 1,39-56	La Asunción de la Virgen María
Ju. 16	Mt 18,21-19,1	
Vi. 17	Mt 19,3-12	
Sá. 18	Lc 10,25-37	San Alberto Hurtado
Do. 19	Jn 6,51-59	20° durante el año
Lu. 20	Mt 19,16-22	San Bernardo
Ma. 21	Mt 19,23-30	San Pío X
Mi. 22	Mt 19,30-20,16	Stma. Virgen María, Reina
Ju. 23	Mt 22,1-14	
Vi. 24	Jn 1,45-51	San Bartolomé, Ap.
Sá. 25	Mt 23,1-12	
Do. 26	Jn 6,60-69	21° durante el año
Lu. 27	Mt 23,13-22	Santa Mónica
Ma. 28	Mt 23,23-26	San Agustín
Mi. 29	Mc 23,27-32	Martirio de San Juan Bautista
Ju. 30	Mt 13,44-46	Sta. Rosa de Lima, patrona Amér. Lat.
Vi. 31	Mt 25,1-13	San Juan Bosco

Oración a la Virgen María

¡Madre mía querida y muy querida!

Ahora que ves en tus brazos a ese bello Niño,

no te olvides de este siervo tuyo; aunque sea por compasión mírame.

Ya sé que te cuesta

apartar los ojos de Jesús para ponerlos en mis miserias, pero, Madre, si tú no me miras, ¿cómo se disiparán mis penas?

Si tú no te vuelves hacia mi rincón, ¿quien se acordará de mí?

Si tú no me miras,

Jesús, que tiene sus ojitos clavados en los tuyos, no me mirará.

Si tú me miras,

Él seguirá tu mirada y me verá y entonces con que le digas:

“¡Pobrecito! Necesita nuestra ayuda”, Jesús me atraerá a sí y me bendecirá y lo amaré y me dará fuerza y alegría, confianza y desprendimiento.

Me llenaré de su amor y de tu amor y trabajaré mucho por Él y por Ti, haré que todos te amen y amándote se salvarán.

¡Madre! ¡Sólo con que me mires!

San Alberto Hurtado, S.J.



EL VIDEO DEL PAPA

Red Mundial de Traductores de Papa

www.elvideodelpapa.org



CLICKTOPRAY

www.clicktopray.org

Descarga la aplicación desde:

